

# *Barbados extiende por otros seis meses presencia de médicos cubanos para combatir el coronavirus*

---



Bridgetown, 7 oct (RHC) Barbados apuesta hoy por la ayuda de los sanitarios de Cuba ante la Covid-19, al extender sus servicios en la isla otros seis meses, anunció el embajador de la mayor de las Antillas,

Sergio Jorge Pastrana.

La información trascendió en el contexto del homenaje a los Mártires de Barbados, cuando el diplomático cubano ratificó el compromiso de los colaboradores de la salud de brindar sus experiencias frente al azote del nuevo coronavirus, SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

En declaraciones exclusivas a *Prensa Latina vía Whatsapp*, Pastrana señaló que el acuerdo extiende la estancia de los internacionalistas cubanos por otro período de seis meses, con el objetivo de contener la ocurrencia de nuevos contagios provenientes del extranjero y evitar la propagación de la Covid-19 en la comunidad.

Según el jefe de la misión estatal de Cuba en Barbados, el grueso de la Brigada Henry Reeve trabaja directamente en la zona roja ante la Covid-19 en las instalaciones de aislamiento y el resto apoya los demás centros de atención del sistema nacional de Salud.

El contingente solidario de la mayor de las Antillas lo integran 98 licenciados en enfermería, de ellos 92 mujeres y seis hombres, con una doctora al frente.

Los brigadistas de la salud arribaron a suelo barbadense a inicios de abril último y desde entonces fortalecen el sistema médico de tratamiento a la Covid-19, sin afectar el resto de los servicios sanitarios en el país caribeño.

Durante este tiempo de respuesta conjunta contra la pandemia, la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley; el embajador ante el Caribe, Divid Commissiong y la Coalición de Organizaciones Panafricanistas y el Movimiento Caribeño por la Paz reiteraron la solidaridad y el agradecimiento a Cuba por el apoyo en medio de la crisis sanitaria.

Estas personalidades y organizaciones abogaron en diferentes foros por el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz para la Brigada internacionalista Henry Reeve.

Cuba y Barbados establecieron relaciones diplomáticas en diciembre de 1972 y en estas décadas muestran vínculos en sectores como deporte, cultura y salud, la cual se retoma en el presente después de años de la Operación Milagro.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236081-barbados-extiende-por-otros-seis-meses-presencia-de-medicos-cubanos-para-combatir-el-coronavirus>



# **Radio Habana Cuba**